
本日１１/１(火)の６時間目に第２回生徒総会を行いました。 

生徒会役員が体育館に集まり、前期活動の反省そして後期の活動計画の話し

合いを行いました。生徒会役員、学級委員は体育館に集まり、その他の生徒

は教室でリモートでの参加となりました。総会では、生徒からの要望や意見

がたくさん出され、活発な意見交換の様子が見られました。 

より良い学校づくりのためにみなさん頑張りましょう！ 


